## COURRIER DE L'OUEST DU MARDI 9 OCTOBRE 2018

## MAZIÈRES-EN-GÂTINE

## L'embellissement du bourg est en projet

Le Conseil municipal, réuni vendredi soir, a tout d'abord abordé le projet d'urbanisation et d'embellissement du bourg. Alain Clairand, maire, présente le dossier. « Avec la commission de voirie, aménagement des abords de la mairie, nous avons souhaité élargir le projet. Si on lance un cahier des charges et une étude, quel sera le périmètre de réalisation? »

Suit une proposition du périmètre : « Partant du monument aux Morts, la place de l'Église, rue des Forges, rue de la Véronnerie, rue des Halles, place des Marronniers, rue de la Poste, recréer un petit jardin au centre du bourg, le jardin du presbytère... Un

contact sera pris avec certains propriétaires fonciers pour l'acquisition éventuelle de certaines parcelles ». Lors d'une première phase, Jean-Marie Morisset, premier adjoint au maire, s'occupera d'établir le cahier des charges.

Voirie. La mise en place de chicanes de ralentissement dans les entrées du bourg, direction Verruyes et Champdeniers-Saint-Denis, sont à l'étude. Les services du Département vont prêter du matériel, pour mettre en situation la sécurité des entrées et faire ralentir les véhicules. Un contrôle effectué sur une semaine a permis de constater un fort pourcen-

tage (de l'ordre de 70 %) de véhicules roulant à une vitesse supérieure à 50 km/h. Un budget sera à prévoir en 2019 pour sécuriser les entrées de bourg.

Cimetière. Claude Largeau rencontre les fournisseurs et fait établir des devis concernant le projet de cavurne ou de columbarium. Administratif. Pas de modification d'horaires d'ouverture à la mairie. Travaux. La seconde tranche des travaux de la mairie devrait se terminer fin novembre. Quelques détails restent à finaliser dans la première tranche.

